

classe d'enfants, il est suggéré par les instituteurs bilingues français-anglais qu'un comité d'au moins trois membres compétents soit nommé pour préparer les questions à poser sur chaque matière.

6. Trop peu d'attention étant apporté dans beaucoup d'écoles à la question chauffage et ventilation, et ce souvent par suite de manque de fonds, les instituteurs en convention suggèrent que les commissaires d'écoles soient autorisés à créer pour cet effet une dette plus forte que celle qui leur est actuellement accordée par l'article 144, pourvu que l'évaluation du district excède \$ 12,000.

7. Les membres de l'association remercient cordialement Messieurs les Commissaires de Saint-Boniface qui ont mis si gracieusement à leur disposition l'Ecole Provencher pour les séances du Congrès.

8. L'association remercie la presse de l'intérêt qu'elle a porté à ses séances et de la publicité qu'elle leur a donnée.

### DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque, sur l'avis de son médecin, a retardé son retour. Au moment où nous mettons sous presse, nous ne savons pas encore si Sa Grandeur sera au milieu de nous pour les fêtes du nouvel an. Nous faisons des vœux ardents pour le prompt retour de Sa Grandeur, qui, à son grand regret, ne pourra pas cette année tenir la réception ordinaire du jour de l'an.

— Le service annuel pour le repos de l'âme de feu M. l'abbé Filion aura lieu à Saint Jean-Baptiste le 12 janvier à 10 h. Les membres du clergé sont particulièrement invités à y assister.

— Le 20 décembre M. J.-A.-F. Bleau a été réélu maire de Saint-Boniface par une majorité de 237. Son adversaire était le Dr J.-P. Howden.

— Le *Der Nordwestern*, grand journal allemand de l'Ouet, recommande hautement à ses compatriotes de revendiquer plus fort leurs droits aux écoles bilingues. Il préconise la formation d'une association provinciale de professeurs allemands sur le modèle de l'Association des Instituteurs bilingues français-anglais et demande que cette association maintienne les droits et privilèges des Allemands et les défende vigoureusement.

— Le R. P. Hudon, s. j., a répété à l'Université de Winnipeg la conférence sur la langue française qu'il a prononcée devant le Congrès des Instituteurs bilingues. Il a été écouté avec une grande bienveillance et on lui a témoigné beaucoup de sympathie.

R. I. P.

- Dame Médard Guilbault, décédée à Saint-Boniface.
- Dr Charles Tessier, décédé à Haverhill, Mass.